

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrahim

Segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat-Nya yang telah melimpahkan rahmat serta karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Akhir ini yang berjudul:

“Perencanaan Bisnis Agen Travel Pesawat Udara dan Sistem Bagi Hasil: Tinjauan Aspek Keuangan di BSD City”

Setiap usaha yang baru akan dibentuk alangkah baiknya membuat perencanaan bisnis terlebih dahulu, agar usaha baru yang akan dilakukan bisa menghasilkan perolehan laba sesuai dengan diharapkan perusahaan, serta kelangsungan hidup perusahaan yang mengembirakan.

Penulisan Karya Akhir ini menggunakan analisa kualitatif yang disajikan dalam bentuk uraian-uraian, keterangan yang dibahas secara teoritis. Analisa kuantitatif yang dianalisa berdasarkan sistem bagi hasil secara hukum ekonomi islam.

Dengan dibuatnya perencanaan bisnis agen travel pesawat udara dan sistem bagi hasil ini, dapatlah diketahui bahwa usaha ini bisnis ini walaupun dengan dana yang kecil pendapatan yang dihasilkan sangat menarik. Periode pengembalian investasi yang ditargetkan bisa kembali dalam waktu tiga tahun.

Dalam hal ini, lembaga pendidikan tinggi hendaknya memiliki kepekaan dan integritas yang tinggi untuk mengembangkan

kompetensinya dalam merespon derasnya dan perubahan situasi ekonomi di masa datang. Sehingga peran perguruan tinggi sebagai *communtty intelligent* dan *community profesional* akan mampu melakukan penelitian dan pengkajian ilmiah dan terstruktur bagi perumusan konsep-konsep teoritis dan praktis untuk mengembangkan model usaha secara Islami di Indonesia.

Dari pemikiran tersebut, maka karya akhir ini disampaikan kepada pembaca dengan suatu harapan dapat memberikan gambaran umum tentang bagaimana pembuatan perencanaan bisnis agen travel pesawat udara dan sistim bagi hasil di BSD city, implementasi prinsip muamalah dalam suatu perusahaan.

Dalam penyusunan karya akhir ini, penulis banyak mendapatkan bantuan, bimbingan, nasehat dan dorongan dari berbagai pihak oleh karena itu sepatutnya penulis menyampaikan rasa terima kasih kepada:

1. Ibu DR. Wiwik Utami, MS, sebagai ketua pembimbing karya akhir ini, yang telah banyak memberikan dorongan dan bimbingan dengan penuh kesabaran dan ketelatenan.
2. Bapak Drs. Bintoro Dibyo Seputro, Akt.,MBM, sebagai anggota pembimbing karya akhir ini, yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan dan petunjuk –petunjuk yang sangat berguna bagi penulis.
3. Bapak Ir. Dana Santoso,M.Eng.Sc.,Ph.D, Direktur Program Magister Manajemen Universitas Mercu Buana.

4. DR. Mustika S.Purwanegara, Ir.,MSc, Ketua Program Studi Magister Manajemen Universitas Mercu Buana.
5. Seluruh pimpinan, dosen, serta karyawan pada Universitas Mercu Buana Jakarta, yang telah membimbing penulis selama mengikuti kuliah dan kegiatan lainnya.
6. Istriku tercinta Ariyana, Spd. Ayah dan ibu, kakak serta adik-adikku tersayang, yang telah banyak memberikan bimbingan, nasehat dan dorongan baik moril , serta do'a sejak awal pendidikan hingga selesainya penyusunan karya akhir ini.
7. Rekan-rekan mahasiswa Program Magister Manajemen Universitas Mercu Buana dan berbagai pihak lain yang penulis tidak dapat sebutkan satu persatu, atas segala dorongan dan bantuan moril hingga selesainya karya akhir ini.

Semoga Allah SWT, memberikan balasan yang setimpal atas kebaikan yang telah diberikan kepada penulis selama ini. Akhirnya segala puji bagi Allah SWT, seru sekalian alam, semoga karya akhir ini dapat bermanfaat bagi penulis, dan bagi pembaca umumnya. Amin.

Jakarta, September 2007

Penulis,

Hendri